

**1. Januar 2020**

**Neujahr 2020**

Meine Kinder, das neue Jahr hat begonnen und mit ihm ein neues Jahrzehnt und eine neue Schwingung. Feinfühlig Menschen haben es direkt nach Mitternacht gespürt und einigen von euch war auch erst einmal intensiv zumute oder sie mussten sich setzen, wie etwa nach einem Langstreckenflug. Eure Körper passen sich aber sehr schnell an und weltlich-orientierte Menschen spüren die Veränderung erst wesentlich später und dann auch nur schrittweise. In der Welt ist es jetzt turbulent und auch teilweise gefährlich. Denkt aber auch daran, dass die öffentlichen Medien sehr selten die reine Wahrheit sagen und nicht alles, was sie berichten, wahr ist. Andererseits solltet ihr euer Leben so weiterleben, wie ihr es - aus geistiger Sichtweise – bisher in freiwilliger, wundervoller Weise getätigt habt und eure innigen Gebete, Lichtsendungen und guten Taten, Gedanken und Hilfen sind weiterhin ein mächtiger Schutz für alle Menschen, die innig an Mich glauben – in Verbindung mit dem Bollwerk gegen die andere Seite, welches ihr geistig mitaufgebaut habt, Meine Kinder. Amen.